

SE MANTIENE MONITOREO TRAS ACTIVIDAD DEL VOLCÁN POPOCATÉPETL

- Se sugiere mantenerse informados
- Se exhorta a no arrojar agua a la ceniza.

La Secretaría de Protección Civil de la Ciudad de México se mantiene alerta tras la actividad presentada en el volcán Popocatepetl desde el día de ayer que inició a las 18:50 y finalizó aproximadamente a las 03:30 horas del día de hoy. La actividad sísmica ha regresado a los niveles previos de actividad, por lo que el titular de la dependencia, Fausto Lugo, indicó que tras la actividad presentada seguirá monitoreando el comportamiento del volcán.

Por el momento se tiene presencia de ceniza en las delegaciones Milpa Alta, Xochimilco, Tlalpan, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón, Tláhuac, Iztapalapa, Coyoacán y Benito Juárez.

Se aconseja barrer las calles y patios utilizando cubrebocas, y depositar la ceniza volcánica en bolsas de plástico, para evitar que se vaya al drenaje.

El Semáforo de Alerta Volcánica se mantiene en Amarillo Fase 2, sin embargo, se sugiere estar informado sobre los cambios que pudieran presentarse.

Para reportes de emergencia se ponen a disposición los teléfonos 56832222 de la Secretaría de Protección Civil, 066 de emergencias de la ciudad y 068 del Heroico Cuerpo de Bomberos.

-o-0-o-

